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・住民検診やがん検診は、合併後も無料で行い続けてください。（河芸町）

・免許証や資格証など、住所変更に伴う諸手続きの必要の有無を新市の第１号の広報誌などで周知をしてはどうですか。
　（津市）

・小学校の各地の特色をふまえた地産地消の給食を生かしてほしい。また、議員が自己の利益のために、合併に反対した
　り、時期を遅らせたりするなどの噂が市民に浸透しているが、本当なら見苦しく絶望的である。（津市）

・合併後の住居表示を早い時期に発表してください。（久居市）

・新市の各事業計画の中の一環として自然環境保護、自然災害防止。（一志町）

・他の市町村と合併はメリットがまったくないと思います。勝手に決めないで住民投票すべきだと思います。これ以上税金が
　上がるのは大変困ります。民主的な方法を望む。（津市）

・津市以外の市町村で駆け込みのごとくハコモノの建設が相次いでいる。津市民に対し合併の是非を問うたことはあります
　か？津市民は合併を望んでいると思われますか？（津市）

・久居市の現在西部郊外地域を中心とした”福祉バス”の運行について、合併後は現津市の西部方面(片田以西）へも運行
　経路を延長されることを希望します。（津市）

・高齢なので色々な面において、遠い所にまで出かけたり、税金面においても高くなるなど、年金生活の中で心配です。
　（久居市）

・各市町村で広報等が発行されているが、内容等細部にわたっての紙面であるが、10市町村が一冊の広報の中にまとめら
　れた時、内容的にはどうなるのか、気になるところだ。（香良洲町）

・各地に文化会館などを建設していますが、年間に利用した日数と内容、収支を公表するべきです。大赤字であれば売却
　や、民間への貸し出を考えるべきです。管理費の内訳を公表し、市民の意見を公募するべきです。（芸濃町）

・すみずみまで合併の恩恵が行き渡るようにお願いします。また、現在使用中の公共施設を十分に生かしてください。
　（久居市）

･職員の不当手当てを早く直せ!!職員、議員の数をもっと早く減らせ!!（津市）

・今ある庁舎、支所、公民館はそのまま存続を合併後もし続けて下さい。（河芸町）

・来年１月１日に届く年賀状の差出人への通知のため、どういう住居表示になるのか出来るだけ早く決めていただきたい。
　（河芸町）

・高齢化社会を迎え、自立した老後を迎えるためにも、自分で出来ることは自分でするという本来の介護理念に基づく福祉
  を実行していただきたいと思います。（久居市）

・合併→合理化→スリム化が公務員が生き延びる方法であることを知ってください。（津市）

・合併後のまちづくりをどうするか、至急住民への啓発行動とそのシステムづくりを行政がリーダーシップを取り、合併を待つ
　ことなくしてほしい。（安濃町）

・広域にわたる合併で、役所組織をスリム化して効率的な小さな政府を見直すことには賛成ですが、防災面など、きめ細や
　かなサービスにおいて市民の顔が見えなくなってしまうのではないかと心配してしまう。（津市）

・役場が責任をもって消えた外灯の管理をしてほしい。（美杉村）

・文化施設利用料金について、合併した場合は一律に同一料金になるのか、それとも変更せずに現在の料金のままでいく
　のか。規模も利便性も違うのだから後者を希望します。（美里村）

・都市計画税を新たに課税しないで下さい。（河芸町）

・合併の 大の目的は職員数を減らすことである。民間人にはリストラがあるが公務員にはない。職員は希望退職により、
　少しでも人員を削減すべきではないのか。（津市）

・鈴鹿市、四日市市などでは、専門職の出産後の新生児訪問があります。津市は母子保健推進員という育児経験のある方
　ですが、めて初めての子供のときは、専門的な知識のある助産婦さんに訪問していただきたいですのが。（津市）



・アレルギー対応の給食の一刻も早い実現を。合併を機に新市では、給食の代替食を実施していただきたいと思います。
　（津市）

・合併が来年１月１日ですが、来年４月入園の際、津市の保育園への入園は出来るようにならないのでしょうか。申し込み
　時が合併前のため、はっきりしたことが知りたいです。（久居市）

・合併してからの新しい町づくりを住民の意向を十分聞いた上で、施設や道路を作るべきだと思いますが。（河芸町）

・芸濃町雲林院地区改良住宅入居問題。津市は現在空き家は入居させておりますが、どうなりますか。（芸濃町）

・河芸町独自の福祉バス等の運行を合併後も続けてほしい。（河芸町）

・新しい津市が日本の中で先駆けて自治体の地域のアイデア、パワーを結集して食糧、エネルギー開発、自給自足都市と
　して、ありとあらゆる手段を使って、進んでいこうではありませんか。（美杉村）

・保護司会の窓口を旧１０ヶ市町村単位で作ってください。（河芸町）

・水道料金を合併後値上げしないでください。（河芸町）

・合併の機会に議員、職員の人数を減らすとともに議員、職員の質の向上を期待します。（津市）


